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Mitgliederentwicklung 1970-2010 
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Mitgliederbewegungen
(Ein- und Austritte im jeweiligen Halbjahr)
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Eintritte 384 273 268 280 457 354 429 571 641 550 591 466 560 583 594 532 709 1.03 1.16 1.01 1.13 940 1192 997

Austritte -607 -526 -446 -421 -318 -346 -365 -428 -466 -596 -495 -459 -479 -495 -528 -509 -464 -558 -633 -672 -839 -842 -944 -813

Gewinne / Verluste -223 -253 -178 -141 139 8 64 143 175 -46 96 7 81 88 66 23 245 472 533 346 298 98 248 184
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weiblich 2010 207 140 133 165 457 624 364 293 279 192 123 80 88 106 64 20 17 8 1

männlich 2010 264 186 142 117 51 81 80 93 124 86 62 42 58 80 36 10 4 4 0

% Anteil 9,65 6,68 5,63 5,78 10,41 14,44 9,10 7,91 8,26 5,70 3,79 2,50 2,99 3,81 2,05 0,61 0,43 0,25 0,02

% Anteil w 4,24 2,87 2,72 3,38 9,36 12,78 7,46 6,00 5,72 3,93 2,52 1,64 1,80 2,17 1,31 0,41 0,35 0,16 0,02

% Anteil m 5,41 3,81 2,91 2,40 1,04 1,66 1,64 1,91 2,54 1,76 1,27 0,86 1,19 1,64 0,74 0,20 0,08 0,08 0,00

0-5 6-10 11-15 16-20 21-25 26-30 31-35 36-40 41-45 46-50 51-55 56-60 61-65 66-70 71-75 76-80 81-85 86-90 >90
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Mitgliederbestand Geräte fortlaufend seit 31.10.200 7
(Stichtag immer Monatsende)
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Mitgliederbestand  
Mitgliederbewegungen

(Ein- und Austritte im jeweiligen Halbjahr)
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Eintritte 303 232 181 235 199 225 227

Austritte -11 -102 -85 -157 -125 -180 -129

Gewinne / Verluste 292 130 96 78 74 45 98
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